

Arcanum Energy

Spotmarkt ist Produkt des Jahres

[10.12.2013] Die Deutsche Energie-Agentur hat die Bioerdgas-Handelsplattform des Spezialisten Arcanum Energy mit dem Label „Biogasprodukt des Jahres 2013“ ausgezeichnet.

Der Bioerdgas-Spotmarkt des Unternehmens Arcanum Energy hat den Wettbewerb „Biogasprodukt des Jahres 2013“ der Deutschen Energie-Agentur (dena) gewonnen. Die Online-Plattform ermöglicht den kurzfristigen Handel mit Bioerdgas (Biomethan) mittels standardisierter Prozesse (16960+wir berichteten). Laut dena hat Arcanum mit dem Spotmarkt ein innovatives Geschäftsmodell entwickelt. Durch die Handelsplattform werde die Flexibilität und damit auch die Liquidität der teilnehmenden Marktakteure erhöht sowie die Markttransparenz gesteigert. Die Dienstleistung erleichtere auch für neue Akteure den Zugang zum Biomethanmarkt. Nach Angaben des Anbieters haben sich bereits 27 Marktakteure registriert.

(al)

Stichwörter: Bioenergie, ARCANUM Energy Systems, Biomethan, Biordgas